
  
 
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement  
 
 Date : Mardi le 26 avril 2016 
 Heure : 18 h 30 
 Lieu : École du Carrousel - Salon du personnel 
 
Présents : Madame Amélie Chiasson (parent) 

Monsieur Christian Montpetit (parent) 
Madame Stéphanie Fournier (parent) 
Madame Mélanie Bourgeois (représentante du personnel de 
soutien) 
Madame Annie Pontbriand (directrice) 
Madame Lucie Durocher (enseignant) 
Madame Caroline Charland (enseignante) 
Madame Dominique Sévigny (enseignante) 
Monsieur Pierre-Luc Gibeault (enseignant) 
Madame Huguette Levesque (responsable du service de garde) 
Madame Julie Rinfret (parent) 

 
Absents : Madame Véronique St-Charles (parent) 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

1. Organisation 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion à 18 h 40 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel) 

Proposé par Madame Bourgeois 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Madame Charland est nommée secrétaire pour l’assemblée. 

1.4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 23 février 2016,  

La réunion de mars ayant été annulée, faute de quorum. 
 

Adopté à l’unanimité 
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1.5. Suivis au procès-verbal 

Monsieur Ouellet de la CSP est venu rencontrer la direction et vérifier 
les travaux jugés nécessaires avant d’entreprendre le laborieux projet du 
parc-école. 

Concernant le module de jeux, Madame Doyon, de la Ville de Varennes, 
nous a assuré qu’il serait changé l’automne prochain. 

Pour la piste cyclable, on attend de voir les autres travaux à faire mais le 
directeur général de la Ville, Monsieur Roy affirme qu’effectivement, la 
piste cyclable qui passe dans la cour d’école pourrait être déviée. 

2. Parole au public 

Pas de public ce soir. 

3. Points de décisions  

3.1 Proposition de levée de fonds - Grand Défi Pierre Lavoie 

Madame Natalie Parent nous informe de son projet de participer au 
grand Défi Pierre Lavoie du 16 au 19 juin (1000 km de vélo). Un montant 
de 1 000 $ ou plus pourrait être remis à deux écoles de Varennes : le 
Carrousel et la Roseraie. Un site Internet pour la suivre ou pour des 
dons en ligne sera créé. 

L’école doit s’inscrire au Grand défi, ce qui est fait. Madame Parent nous 
demande aussi d’élaborer avec elle une formule d’activités physiques 
qu’elle pourrait venir faire avec les jeunes de l’école.  

Quelques activités sont déjà prévues en mai pour le mois de l’activité 
physique (recréations animées, zumba collectif, tout ce qui roule). 

Un projet de communiqué de Presse sera déposé dans les journaux 
locaux et envoyé aux parents. 

Le montant reçu se doit d’être utilisé en lien avec le sport (activité ou 
matériel). La direction s’interroge afin de savoir si on pourrait utiliser cet 
argent pour le parc-école. Les membres du CEE apportent différents 
points de vue afin de garder le projet plus ouvert, soit de ne pas tout 
mettre pour le parc école afin que les parents ne se sentent pas 
sollicités trop longtemps d’avance. 

Madame Sévigny propose des idées afin de garder contact avec 
Madame Parent tout au long du parcours (carte, message, chanson, 
vidéo…). Nous en discuterons en équipe-école. 

Accepté à l’unanimité 
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3.2 Don Épiciers Métro 

Deux enseignantes ont mis sur pied une activité de « cuisine en classe » 
à faire avec les élèves. Elles ont fait la demande aux épiceries Métro 
pour une 2e année consécutive. C’est un fond à destination spéciale. À 
noter que c’est le seul endroit où l’argent est protégé, donc ce n’est pas 
obligatoire de tout dépenser cette année. 

Résolution faite par le CÉ : 

Il est proposé par Madame Bourgeois et appuyé par Madame Lévesque 
d’utiliser le don de 1 000 $ offert par les épiciers Métro afin de vivre 
l’activité proposée par Madame Sévigny. 

Accepté à l’unanimité 

4. Points d’information  

4.1 Changement de stationnement 

La direction nous informe qu’il y a une problématique récurrente quant à 
la circulation devant l’école. Autobus scolaire, stationnement du 
personnel, voitures de parents utilisant le débarcadère et même, enfants 
qui traversent parmi cette circulation de voitures sont des faits observés 
jour après jour. La présence policière a aidé mais, ne pouvant être 
présente en tout temps, les vilaines habitudes reviennent vite. 

La direction est en démarche avec la Ville et le Service de police quant à 
la possibilité de changer la signalisation, qui est nombreuse, 
contradictoire et pas très claire. Pourparlers en cours. Un communiqué 
sera aussi envoyé aux parents les informant du changement de 
signalisation et des pénalités possibles.  

Madame Pontbriand aimerait bien obliger les parents à utiliser le 
stationnement à l’arrière (pour la rentrée 2016), quitte à marcher 
quelques minutes de plus le matin et le soir dans le but que l’arrivée des 
enfants soit sécuritaire. Il faut s’attendre à des commentaires négatifs de 
certains parents. 

Une proposition a même été pensée pour changer le local d’accueil du 
SDG. Ainsi, pour les élèves et parents qui arriveraient par l’arrière de 
l’école, l’accès au local d’accueil se ferait plus rapidement… 

4.2 Suivi OPP 

Madame St-Charles étant absente, Madame Pontbriand n’a aucune 
information à donner. La direction la relancera sur son intérêt à continuer 
de siéger sur le CÉ, étant donné ses quelques absences. 

4.3 Organisation scolaire 
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Pour l’année scolaire 2016-17 

3 X préscolaire 
2 X 1re année 
2 X 2e année 
1 X 3e année 
1 X 3e-4e année 
1 X 4e année  
2 X 5e année 
2 X 6e année 
2 groupes TSA  
1 groupe TSA 4ans 

4.4 Service de garde 

Bonne augmentation au niveau des inscriptions pour l’année scolaire 
2016-17. 156 inscriptions en juin l’an dernier et cette année, à date, 162 
inscriptions. Ce qui représente un groupe de plus. Madame Lévesque 
attend encore quelques inscriptions tardives. 

Journée pédagogique du 27 avril « en pyjama » plus relaxe, jeux de la 
maison en A.M. et activités plus organisées en P.M. (côté logique et 
esthétique). 

Il y aura un rassemblement des 5 écoles de Varennes pour la 
pédagogique du 24 mai (structures gonflables). 

Bonne santé financière cette année. On s’assure que les sommes 
payées par les parents restent à notre service de garde.   

Semaine des SDG (3e semaine de mai), programmation particulière et 
surprises à venir. 

4.5 Comité de parents 

Pas de nouvelles en l’absence de Madame Saint-Charles. 

4.6 La vie à l’école 

Semaine de lecture 

Pour la semaine de lecture, quatre activités ont été effectuées par le 
comité : 

 Dessin de la pochette couverture du livre préféré de l’enfant affiché 
dans le hall d’entrée. 

 Lecture réconfortante au gymnase et salle polyvalente (avec doudou 
ou coussin). 

 Histoires racontées et animées par une conteuse; Madame Petrarca. 



  
 
 
 
 

 Rallye lecture adapté aux différents cycles. 

 Chacun des enseignants était invité à animer des activités de lecture 
dans sa classe. 

Journée en rose 

Journée contre l’intimidation et l’acceptation des différences mise en 
place par madame Audrey Bisson, notre éducatrice spécialisée. 
Diverses activités proposées. 

 Article et photos envoyés sur le site de la CSP. 

 Photos de chacune des portes de classes décorées diffusées sur la 
télévision à l’entrée. À remettre quelques jours. 

 Discussion en classe et diverses activités libres aux enseignants. 

 Fierté de tous et chacun de porter un élément rose. 

 

Préparation au secondaire pour les élèves de 6e année 

Chez les grands, la fin du primaire approche à grands pas et c’est la 
préparation pour le secondaire. Les cadenas sont toujours source de 
stress! 

Club de course 

Le club de course est commencé! Un gros groupe, deux enseignantes. 

Top science 

Une équipe de tournage cherchait à trouver des familles pour participer 
à une émission de télévision. Peu de familles de l’école ont répondu 
mais une émission a été filmée ici. 

Folie des examens bientôt 

Les beaux jeudis. 

Jeudis thématiques organisés par Madame Audrey, l’éducatrice 
spécialisée. 

Autisme 

En avril, on porte le bleu pour la cause de l’autisme. 

Vêtements adéquats 

Récréation chez les petits du préscolaire. Il est important de bien 
s’habiller. 

Les stagiaires 

Les stagiaires (préscolaire, classes adaptées) ont commencé à quitter. 



  
 
 
 
 

Spectacle de musique 

L’enseignant de musique commence à préparer son spectacle de fin 
d’année et en faire la promotion. Un comité formé de membres du 
personnel de l’école sera mis en place. 

 
 

5. Clôture de la réunion à 20 h 12 

 

 
    
Signature de la direction  Date 

 
    
Signature de la présidente  Date 
 
 
 
 
Caroline Charland, secrétaire 
 


